



Die österreichischen
Tischler geben ihren
Holzfenstern eine

zweite
Chance.

—

NACHHALTIGKEIT IST WICHTIG

Die Sanierung ihrer Fenster ist eine Investition in die Zukunft.

Bei der Sanierung spielen Fenster eine entscheidende Rolle. Sie sind wesentlich an einem optimalen Energiehaushalt beteiligt.

WENN HOLZFENSTER 20 BIS 40 JAHRE ALT SIND, SOLLTEN SIE ÜBERPRÜFT WERDEN.

Anzeichen für eine Sanierung sind:

- ▶ Eine veraltete Verglasung.
- ▶ Mechanische Mängel.
- ▶ Schwitzende Fenster.
- ▶ Wärmebrücken, die für Schimmel sorgen.

Warum auf die Sanierung setzen?

- ▶ Das alte Fenster bleibt erhalten, das ist nachhaltig.
- ▶ Eine Sanierung und das Beibehalten der alten Fenster kommt ohne Maurerarbeiten aus. Der Aufwand ist wesentlich geringer als bei einem Fenstertausch, was sich auch kostenmäßig günstig auswirkt.
- ▶ Die Wärmedämmung wird verbessert und somit wird der Wärmeverlust reduziert. Der Energieverbrauch sinkt und damit auch die Heizkosten.
- ▶ Die Optik des Hauses bleibt gleich.
- ▶ Mit der Sanierung des Fensters verlängern Sie die Lebensdauer noch einmal maßgeblich. Das ist Nachhaltigkeit für die nächsten Generationen.



Hier geht's zu den Tischlern in Ihrer Nähe.